



Inauguran punto de Internet para habitantes de localidad de Pintados

Adicionalmente en la primera etapa se instalarán antenas en Ancovinto, Quisma y Huatacondo.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Con motivo de acortar la brecha digital que existe entre los productores agropecuarios de la provincia de Tamarugal, el director nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), Santiago Rojas, llegó a Pintados para inaugurar el primero de 10 puntos de conectividad.

Este proyecto nace de una alianza público privada de la Municipalidad de Pozo Almonte y HughesNet, empresa proveedora de telecomunicaciones e internet satelital, que ofrece redes de banda ancha.

Sobre esta infraestructura, Rojas, destacó que el plan de conectividad lo integra el ministerio de Agricultura y Transportes y Telecomunicaciones. “Este es un trabajo que hemos venido desarrollando con el ministerio de Agricultura y de Transporte y Telecomunicaciones para tener un plan de conectividad y en concreto, hemos generado esta alianza para acortar la brecha de conectividad digital que tiene El Tamarugal y como primera etapa, son cinco puntos”.



MÁS DE 500 FAMILIAS DE LOS POBLADOS DE ANCOVINTO, QUISMA, PINTADOS Y GUATACONDO SERÁN BENEFICIADOS.

En esta primera etapa se va a beneficiar a más de 500 familias, confirmó el director nacional del Indap, añadiendo que serán las localidades de Ancovinto, Quisma, Pintados y Huatacondo.

Sobre la extensión de la red, añadió que “las antenas satelitales van a brindar internet en un radio de 100 metros a la re-

100

metros a la redonda, es el alcance de la conectividad digital que habrá en Pintados.

donda, con el fin de potenciar el acervo comunitario y que las personas pue-

dan agilizar sus tramites, digitalizarse y hacer todo lo que requieran”.

Para la segunda etapa se planea incorporar a localidades de Colchane y Huara. Ante ello, Rojas, confirmó que se espera que estén “entre noviembre y diciembre de este año”.

“Se vienen cinco antenas satelitales más para la provincia del Tamarugal,

sin embargo, como Indap hemos ido avanzando en el pago digital de los créditos a través de Mi Pago Indap, donde las personas pueden pagar los créditos a través de internet y de esa forma, avanzar en modernizar la agricultura familiar y campesina indígena del país y seguir trabajando con extensionismo digital”, declaró.